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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA POLIMNIA ROMANA SIERRA BÁRCENA.- Muy 

buenos días tengan todas y todos ustedes, diputadas, diputados, quienes integran esta 

Comisión de Atención al Desarrollo de la Niñez, así como a las personas que nos están 

viendo en las redes sociales y en el Canal del Congreso. 

Hoy es 8 de diciembre del 2021 y damos inicio a la Presente sesión, hago del 

conocimiento que la convocatoria para esta sesión, encuentra su fundamento en los 

artículos 67 fracción I, 72 fracción II, 74 VII, 220 fracción I, III y VI, 224, 230, 231 del 

Reglamento del Congreso de la Ciudad de México. 

En virtud de lo anterior, se solicita a la diputada Secretaria, proceda a pasar lista de 

asistencia a fin de verificar si existe el quórum. Diputada Secretaria, buen día.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA INDALI PARDILLO CADENA.- Buenos días, diputadas 

y diputados integrantes de la Comisión.  

Por instrucciones de la diputada Presidenta procedo a pasar lista de asistencia, 

solicitando a los presentes tengan activada su cámara y micrófono, manifestándose por 

su nombre completo.  

Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena: presente. 

Diputado José Gonzalo Espina Miranda: presente. 

La de la voz, Indalí Pardillo Cadena: presente. 
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Diputada María Guadalupe Morales Rubio: presente. 

Diputada Marisela Zúñiga Cerón:  

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputada Frida Jimena Guillén Ortiz: presente. Gracias. 

Diputado Jhonatan Colmenares Rentería: presente. Buenos días a todos. 

Diputada Xóchitl Bravo Espinosa: presente. Buen día. 

Presidenta, le informo que hay una asistencia de 7 diputadas y diputados. Hay quórum.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputada Secretaria. En consecuencia dado 

que existe el quórum legal para sesionar, solicito a la diputada Secretaria proceda a dar 

lectura del orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se dará lectura al orden del 

día. 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día. 

3.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la 1ª sesión extraordinaria de la 

Comisión de Atención al Desarrollo de la Niñez, celebrada de manera virtual el día 

miércoles 10 de noviembre de 2021.  

4.- Consideración de la versión estenográfica de la 1ª sesión extraordinaria a que se 

refiere el numeral inmediato anterior. 

5.- Lectura y en su caso aprobación del Programa Anual de Trabajo de la Comisión de 

Atención al Desarrollo de la Niñez. 

6.- Asuntos generales. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. 

Solicito somete a votación el orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se somete en votación 

económica el orden del día. 

Favor de prender sus cámaras. 

Los que estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.  
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Diputada Presidenta, no existen votos en contra ni abstenciones, por lo que se aprueba el 

orden del día por unanimidad. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. 

El siguiente punto del orden del día es relativo a la lectura, discusión y en su caso 

aprobación del acta de la 1ª sesión extraordinaria de la Comisión de Atención a la Niñez 

celebrada de manera virtual el miércoles 10 de noviembre del 2021. 

Pido a usted, diputada Secretaria, someta en votación económica si es de dispensarse la 

lectura. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta se consulta en 

votación económica si es de dispensarse la lectura del acta referida.  

Favor de prender sus cámaras. 

Los que estén por la afirmativa, levantar la mano, por favor. 

Diputada Presidenta, no existen votos en contra ni abstenciones, por lo que se aprueba la 

dispensa de la lectura del acta.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. 

De favor someta en votación económica también la aprobación del acta de la 1ª sesión 

extraordinaria. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta se consulta en 

votación económica si es de aprobarse el acta de la 1ª reunión extraordinaria. 

Favor de prender sus cámaras. 

Los que estén por la afirmativa, hacerlo saber levantando la mano, por favor. 

Diputada Presidenta, no existen votos en contra ni abstenciones, por lo que se aprueba la 

el acta de la 1ª reunión extraordinaria.  

LA C. PRESIDENTA.- Muchísimas gracias, diputada Secretaria. 

El siguiente punto del orden del día es el relativo a las consideraciones a la versión 

estenográfica de la 1ª sesión extraordinaria. 

Pido se someta a votación económica si es de dispensarse la lectura. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta, se consulta en 

votación económica si es de dispensarse la lectura de la versión estenográfica.  
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Los que estén por la afirmativa favor de levantar la mano.  

Diputada Presidenta, no existen votos en contra ni abstenciones, por lo que se aprueba la 

dispensa de la lectura de la versión estenográfica. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria.  

Le pido también someta a votación económica si es de dispensarse la lectura del 

Programa Anual de Trabajo, toda vez que ha sido distribuido a los diputados integrantes 

con antelación a esta sesión. 

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día es la lectura y en su caso 

aprobación del Programa Anual de Trabajo. Se consulta en votación económica si es de 

dispensarse la lectura del Programa Anual referido.  

Los que estén por la afirmativa háganlo saber levantando su mano. 

Diputada Presidenta, no existen votos en contra ni abstenciones,  por lo que se dispensa 

la lectura del Programa Anual de Trabajo. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada.  

En este sentido me permito preguntar a los integrantes si alguien desea hacer uso de la 

voz respecto al Programa Anual de Trabajo.  

Muchísimas gracias. Yo solamente pediría someter a votación económica dicho Programa 

Anual, si están a favor de aprobar… (Corte de audio) 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretaria.  

Remítase a la Junta de Coordinación Política para su publicación. 

Se nos repitió un guion. Perdón, diputada Secretaria. Remítase por favor a la Junta de 

Coordinación Política de este Congreso para su publicación en Gaceta y difusión en los 

medios electrónicos. 

Secretaria, por favor continúe con el orden del día.  

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día es asuntos generales, 

informando que no fueron registrados asuntos generales.  

LA C. PRESIDENTA.- ¿No sé si alguna diputada o diputado quiere hacer uso de la 

palabra? 
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Yo solamente, si me permite la diputada Secretaria, solo informarles que han llegado dos 

gestiones, supongo que también han llegado a sus correos, dos gestiones: una por parte 

de una ciudadana habitante de la alcaldía Xochimilco y otra también de una ciudadana 

que pide una gestión a la alcaldía de Miguel Hidalgo, ambas se van a remitir a sus 

respectivos alcaldes y les haré llegar mañana mismo, si es que no lo tienen en su correo 

porque me parece que lo mandaron a todos, pero de todas maneras yo mañana les 

imprimo uno. El de Xochimilco es para un parque que está muy abandonado, y el otro 

tiene que ver con una chica deportista que vive en Miguel Hidalgo. Mañana les hago llegar 

copias de las gestiones y también una propuesta de respuesta para cada una de las 

ciudadanas que nos hicieron llegar esto, y obviamente la Comisión va a pedir a los 

alcaldes que atiendan estos problemas. Mañana mismo en sus curules les entrega copia 

de todo esto. 

No sé si alguien más quisiera hacer uso de la palabra. 

LA C. DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Diputada Polimnia, nada 

más que si me puede pasar lista, por favor. 

LA C.  PRESIDENTA.- Por supuesto, diputada, anotada la asistencia de la diputada 

Martha.  

Siendo así, agotados los asuntos en cartera, se da por concluida la presente sesión, 

siendo las 9 horas con 19 minutos del día 8 de diciembre. 

Muy buenos días a todas y a todos. 

Diputado Jhonatan, felicidades por el evento que tuvo ayer con jóvenes. 

EL C.  DIPUTADO JHONATAN COLMENARES RENTERÍA.- Llevé unas chavitas de 

fútbol de Coyoacán y ahí les haré llegar la invitación para hacer un torneo interalcaldías 

para que vayan preparando a sus equipos. Ahí les haré llegar la invitación. Está muy 

bonito, es una antesala de una iniciativa en deporte que vamos a presentar, va muy de la 

mano con lo que tienes, amiga Polimnia. Así que ahí se los haré llegar, va a estar muy 

padre. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias a todas y a todos. 

 


